

Redaccion de 'EL TELÉFONO'

El señor Florencio Sanchez, á cuyo cargo estuvo hasta ahora la direccion y redaccion de esta hoja, ha elevado renuncia de ese cargo en los términos que son de verse por la comunicacion que ha continuacion publicamos.

Habiendole sido aceptada la renuncia, la Comision Nâcionalista ha nombrado otra persona para que asuma la direccion de EL TELÉFONO en lo sucesivo.

La comunicacion del señor Sanchez, dice así:

Mercedes, Setiembre 15 de 1898. Señor Presidente de la Comision D. Departamental del Partido Nacional, Don Antonio Borrás. Señor Presidente: El estado delicado de mi salud me pone en la obligacion de presentar renuncia del cargo de Director y Redactor del periódico EL TELÉFONO.

Lamentando que esa circunstancia me prive el placer de compartir las tareas políticas con tan dignos correligionarios como los miembros de la comision que Vd. preside, me es grato saludarlo con mi mayor consideracion. *Florencio Sanchez.*

Despedimos al señor Sanchez formulando votos por su mejoría.